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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

durch die Stadtverwaltung wurden in der Metallstraße Bäume gepflanzt. Leider haben nicht alle 

überlebt. Ein wesentliches Problem, welches den Bäumen zusetzt ist, dass die Standorte der 

Bäume als Parkplätze genutzt werden. Von den einst gepflanzten Bäumen existieren im Moment 

nur noch 2 1/2 Bäume. Dazu auch die Fotos im Anhang.  

Daher bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Wie viele Bäume wurden ursprünglich gesetzt? Ist die Ersatzpflanzung geplant und wann ist 

diese vorgesehen?  

2. Wird zum Schutz der Bäume die Rasenfläche/ Baumscheibe durch Poller, Steine oder ähnlichem 

vor parkenden und überfahrenden KFZ, die Stand und Wurzelwerk der Bäume negativ 

beeinträchtigen geschützt?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage 

 

Anlagenverzeichnis 

Anlage - Fotos 

 

 

 

30.09.2019, gez. i.A. Meusel   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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